



3 NOVEMBRE 2022 - 3 NOVEMBRE 2023

Cela fait un an déjà que **Marynella Désirée MATHA** a été rappelée à Dieu.

Pour commémorer ce triste anniversaire, Lambert-Noël et la famille MATHA convient les parents, amis et connaissances à assister à la messe du souvenir qui sera simultanément célébrée le 3 novembre 2023 à 17 heures :

- à la résidence familiale de Libreville sise à Okala Ciciba;
- à l'église Sainte famille de Matébélé de Franceville;
- et à l'église Notre Dame des Victoires de MaKokou.